



Universitäre  
Psychiatrische Kliniken  
Basel



Mit grosser Bestürzung und tiefer Trauer nehmen wir Abschied von

## Alexandra Hild

Nach einer schweren Krankheit ist Alexandra verstorben. Wir trauern um eine geschätzte und langjährige Mitarbeiterin.

Alexandra arbeitete während fast 13 Jahren als Pflegefachperson auf den Abteilungen R3 und R2 der Forensik. Wir schätzten Alexandras aufgeschlossene Art und sind sehr traurig über ihren Tod.

Unsere Gedanken sind bei den Angehörigen und Freunden von Alexandra.

Universitäre Psychiatrische Kliniken Basel  
Direktion und Mitarbeitende